



ALLONS LE CHERCHER !

Bernard Arnault (LVMH) possède 203 milliards de fortune personnelle (soit 12,1 millions d'années de SMIC). A Seclin 31,5% des jeunes sont au chômage. Voilà le problème. Les uns possèdent tout et sont tout. Les autres ne possèdent rien et ne sont rien. **C'est peut-être légal mais ce n'est pas légitime. D'autant que tout repose sur le vol.**

Le vol de notre argent. Tout cet argent public que le gouvernement distribue au patronat qui ne paie quasiment pas d'impôts et aux banques qui s'enrichissent de manière colossale sur notre dos et pour qui Pompidou a créé la dette. Et la fameuse dette créée en 1973 par la loi Pompidou, qui avait lui aussi sa gamelle chez Rothschild comme Macron, qui a obligé l'état à emprunter sur les marchés financiers. Cette loi a été reprise dans le TCE, mis à la porte par référendum en 2005 et revenu par la fenêtre versaillaise sous le nom de traité de Lisbonne. La dette est un simple transfert d'argent public vers le capital privé.

Le vol de notre temps. Toutes ces heures de travail gratuit qui font le profit. Toutes les heures supplémentaires imposées par le patronat tandis que les salaires sont rognés par l'inflation/spéculation! Et l'allongement de la durée de cotisation, le recul de l'âge

- **Plus de 20% des jeunes sont au chômage**
- **15% des travailleurs vivent sous le seuil de pauvreté**
- **Taux de pauvreté des immigrés : 30,6%**
- **Dividendes du CAC40 : augmentation de 40% sur 3 ans**

**211 milliards d'aide aux entreprises,
80 milliards d'exemption de cotisation sociales,
98 milliards de dividendes du CAC 40,
100 milliards de fraude fiscale... le voilà l'argent pour l'assurance chômage, pour les retraites, pour l'assurance maladie, pour les services publics...**

légal de départ à la retraite. C'est autant de temps de vie que nous vole le gouvernement pour l'offrir sur l'autel du profit au patronat. Et leur fameuse « économie de guerre ». 5% de toutes les richesses que nous produisons pour l'armement. Pour tuer des gens comme il le font en Palestine, en Ukraine, au Congo et comme partout où il y a quelque chose à voler !

Le vol de notre vie. En imposant les sacrifices nécessaires à leur marche à la guerre, pour un nouveau partage du monde et des matières premières, en transformant la jeunesse en chair à canon. Le vol programmé de la vie de nos enfants sur leurs champs de bataille.

Mais nous avons le pouvoir d'agir pour changer l'ordre des choses et imposer la paix et une autre répartition des richesses. Travailleurs avec ou sans emploi, actifs ou retraités, avec ou sans papier, unissons-nous autour de nos revendications communes dans la grève et allons chercher l'argent dans les poches du patronat. **Ils veulent des sacrifices ? Qu'ils les fassent eux-mêmes !**

Dans la continuité des 10 et 18 septembre, cessons de produire, cessons de faire fonctionner les services pour imposer une autre répartition des richesses et une économie de paix au service de la satisfaction des besoins de la population.

**MANIFESTATION 02 OCTOBRE 14H30 LILLE
PORTE DE PARIS**

Pour le pain, la paix, la liberté : EN AVANT LA GRÈVE !